

Alcoy: un mes 1.50 pesetas. Trimestre 4.50.
Fuera: 5.25 id. Extranjero: 8 id. Ultramar: 8 id.

Números sueltos, 10 céntos.

REDACCION

Calle del Mercado, 11 y 13, entresuelo.

AÑO V.

ALCOY, DOMINGO 8 DE OCTUBRE DE 1882.

Calle del Mercado, 11 y 13, entresuelo.

NÚM. 1403.

EL SERPIS

PERIÓDICO DE LA MAÑANA

Se suscribe en Alcoy en la Administracion; calle del Mercado, 11 y 13, imprenta. Recibe anuncios y reclamos la Admon.

Números atrasados, 25 céntos.

ADMINISTRACION

La prensa regional

Poco y malo. Elecciones y nada mas; política arriba, política abajo, política por todos los lados. Al repasar la colección de periódicos que recibimos, hasta los anuncios se nos figuran manejos y trabajos electorales. En algunos de ellos leemos: «Enfermedades secretas, encuentran curacion radical...» No sabemos como son las enfermedades del país, pero es indudable, que la curacion radical a que se refiere el anuncio, no aludirá a las que sufre aquel, que ni son públicas ni privadas, ó mejor dicho, por demasiado públicas y conocidas, no hay doctor que las cure, por mas que muchos Cánovas, Sagastas, Martos, Morets y Castelares pretendan acabar con ellas, sin conseguir otra cosa que agravarlas.

Una prueba de la certeza de lo que decimos, la tienen los que otra cosa defiendan en el malestar del país, cuya situacion, en vez de mejorar, empeora de dia en dia, mal que pese á todos los Dulcamaras políticos habidos y por haber.

Dice «El Graduador» que probablemente, aparecerá en el «Boletín Oficial» una importante circular del Gobernador, acerca del notable trabajo de emigracion, é inmigracion, cuya estadística ha comenzado á llevarse á cabo por el cuerpo facultativo que depende del Instituto Geográfico y Estadístico.

Hora era ya de que se atendiera debidamente un servicio que tan grande importancia entraña.

Por nuestra parte, y si lo merece, prometemos ocuparnos del asunto.

El suelto siguiente es para nosotros un homenaje.

Dice «El Constitucional Dinástico» un artículo para conocimiento de El «Serpis».

«El Alcalde de Alfafara, ha remitido á nuestro querido amigo y correligionario D. Carlos Barrera Llopis, el espadiente por el cual se reclama con la mayor justicia, que se atiendan en parte por el gobierno de S. M. los grandes daños causados en los campos, por una tromba el 4 de Setiembre en aquella poblacion.

«Nuestro amigo D. Carlos Barrera Llopis, accediendo á los ruegos y deseos del Ayuntamiento de Alfafara, gestiona activamente la favorable resolusion del informe que tiene hecho aquella municipalidad, contando con la valiosa cooperacion de su amigo D. Miguel Martínez Campos, diputado por la circunscripcion de Alcoy».

Agradecemos con toda el alma el aviso del colega ministerial. Estamos en el secreto y sabemos los trabajos que se han llevado á cabo, los cuales hemos consignado.

Por lo demas, para conocimiento de «El Constitucional» y á fin de que lo transmita á sus correligionarios Sr. Barrera Llopis, le manifestamos que este distrito no se conquista con sueltos encomiásticos, vulgo «bombos», en los periódicos, y que para ello se necesitan otra clase de trabajos y sacrificios.

Por si el colega replica, sepa tambien que cuando pasen las elecciones tendremos razon y alguien, amigo suyo, lo reconocerá así.

El «Boletín oficial» inserta una circular aprobando el itinerario para la visita ordinaria de inspeccion á las escuelas de este partido judicial.

En Alcoy se invertirán once dias.

Si como hace años la visita no se verifica, sobran circulares é itinerarios, y faltan realidades.

En los diarios valencianos no vemos nada de particular.

Certamen literario

Sociedad El Fomento.

Sr. Director de El Serpis.

Alcoy 7 Octubre 1882.

Muy Sr. mio: luego á Vd. se digné dar cabida en las columnas de su ilustrado periódico á la siguiente carta que, en fecha de hoy, he recibido de las señoras que componen el Jurado calificador de las composiciones presentadas al Certamen iniciado por esta sociedad en honor de Santa Teresa de Jesús á fin de que llegue á conocimiento de los Señores interesados y puedan el dia 16 del corriente, asistir al Teatro principal donde debe celebrarse el acto de la distribución de premios, á recoger los suyos respectivos.

Accesit á los premios últimos.—Lema.—La razon y la fé.
Somos de V. afmos. y S. S. Q. B. S. M.

Los individuos del Jurado.—Jaime Pajaron.—Tedor. Ralacart.—José Vidal.—Vicente Gomis.—Santiago Puig.

La Condesa de Lesseps.

Es criolla. Nació mas allá del Ecuador, en aquella isla perdida en medio del océano indio; que eligió Bernardino de Saint-Pierre para teatro de los castos amores de Pablo y Virginia. Inglesa por su nacionalidad y francesa por la raza, basta ver á la señora de Lesseps para convencerse de que no es europea. Hay en ella, un no se qué extraño, casi salvaje, que tiene el sabor, no ya de un fruto amargo, sino de un fruto que ha crecido libremente, sin cultivo, en las montañas de las sierritas de las montañas de Méjico y en las Pampas de la América del Sur, tienen tipo distinto, con ser de la misma raza sin mezcla, de los caballos que allí llevaron hace tres siglos nuestros antepasados.

Enrique Jordá Barberá. Sr. Presidente de la Sociedad, el Fomento. Alcoy 7 de Octubre de 1882.

Muy Sr. nuestro: Con el objeto de que pueda V. publicar con anterioridad el dia del reparto de premios, los lemas de las composiciones que los han merecido entre las presentadas al Certamen que conmemora el tercer centenario de la muerte de la insigne Doctora española Santa Teresa de Jesús, tenemos el honor de participarle, que segun acta levantada por el Jurado, se han adjudicado aquellos á las siguientes composiciones:

1.º Premio.—Lema.—Amor dá vida á las piedras. Accesit.—Lema.—Vivo sin vivir en mí.

Y tan alta vida espero, Que muero por que no muero.

2.º Premio.—Lema.—In perpetuum coronata triumphat.—Sep. Cap. Accesit.—Lema.— Toda amor y humildad.

Otro.—Lema.—Acuérdate que no tienes mas que un alma, ni has de morir mas de una vez.

3.º Premio.—No se ha concedido. Accesit.—Lema.—Todos los mayores impugnadores de las mujeres son sus mas serviles buscadores.—Feijóo.

Otro.—Lema.—La gran instruccion suele no hacer felices á las mujeres, la buena educacion dá guia á la felicidad.

4.º Premio.—Lema.—Domine, dilexist, decoren domus tua; et locum habitacionis gloria tua.—B. 23. Accesit.—Ha quedado desierto.

5.º Premio.—Lema.—Entre el socialismo y el capitalismo median abismos que solo puede franquear la Religion Católica. Accesit.—Ha quedado desierto.

6.º Premio.—Lema.—«Señor, ó morir ó padecer.» Accesit.—Lema.—Vita ejus quasi lihum convallium. Otro.—Lema.—Muere porque no muere.

7.º Premio.—Lema.—Tal entusiasmo inspira Tu mágica virtud celestial arte! Así por tí se arroba, así delira. Quien procura tu honor, quien sabe amarte Quien tus gracias contempla, y quien te adora. (mira, mirarte.) Accesit.—No se ha concedido.

8.º Premio.—Lema.—Escudo es la fé el más fuerte. Accesit.—Lema.—el rey mas grande que tuvo el mundo cristiano.

9.º Premio.—Lema.—Omnia vincit amor. Accesit.—Ha quedado desierto.

10.º Premio.—Lema.—El hombre no vive de sólo pan, si no de virtud y moralidad. Accesit.—Ha quedado desierto.

11.º Premio.—Lema.—Aun podemos ser lo que fuimos. Accesit.—Ha quedado desierto.

12.º Premio.—Ha quedado desierto. Premios extraordinarios.

1.º El 3.º del Certamen no otorgado á las composiciones presentadas y ofrecido por el Muy Ilustre Ayuntamiento para la libre eleccion del Jurado. Lema.—Aragó y avant avant!

2.º No anunciado oportunamente en la convocatoria y ofrecido por la Corporacion de fabricantes de papel al Jurado en iguales condiciones que el anterior. Lema.—Aviso: Porque interesa lo escribí á Sor Catalina desde la corte divina La madre Santa Teresa.

A este tipo original conviene un marido tambien extraño: algo como muebles y telas de la India ó la China y plantas de los trópicos. Recuerdo haber visto algo de esto hace dos años. Era el dia del bautizo de su penúltimo hijo que la reina Isabel y el obispo de Panamá tuvieron en das diferentes bautismales.

Mientras una banda de guitarras y bandurrias españolas tocaba nuestros aires andaluces mas populares y sentidos, la condesa de Lesseps recibia á los invitados en un precioso salon de la calle de Saint-Florentin, rodeada de telas ricas y raras. Sus cabellos revueltos caian sobre su espalda desnuda: un traje de satén viejo, muy escotado, moldeaba su cuerpo como un manto de estátua griega; parecía una reina india. Meyerbeer hubiese creído ver en ella la Selika de su Vasco de Gama.

Hay en su vida á la cual parece que hoy todo sonrie, páginas dolorosas y trágicas, uno de sus hermanos pereció en una tormenta arrastrado por un torrente desbordado de la Martinica. Joven todavia, perdió á su madre en alta mar; quien sabe si el recuerdo de aquella desgracia influyó en su admiracion por Desseps, que con la apertura del istmo ha disminuido los peligros de la navegacion al estremo Oriental. Sea como quiera, hizo mucho ruido en 1869 la boda de aquella muchacha de 20 años con Mr. de Lesseps que tenia 60.

Su alma entusiasta, no pudiendo amar á una madre, amó con toda la fuerza de su ser á un hombre que le triplicaba la edad.

Mlle. de Bragard se convirtió en condesa de Lesseps. Un año despues de esta boda que coincidió con la inauguracion del Canal de Suez la señora de Lesseps daba á luz su primer hijo. Hace algunos meses fué madre por décima vez.

Son demasiado recientes las cartas que ha escrito Mme. de Lesseps sobre la intervencion de los ingleses en el Canal, para volver á mentarlas. En ellas ha demostrado ser mejor esposa que literata. Paris 2 Octubre 1882. TROIS-ÉTOILES.

Noticias generales

Dice un periódico de Barcelona: «Se nos ha asegurado que la compañía del ferrocarril de Tarragona á Barcelona y Francia recibirá muy en breve nuevas máquinas, locomotoras para arrastrar trenes de doble peso que los que conducen en la actualidad, así como que pondrá en servicio otras locomotoras que permitirán hacer en dos horas y cuarto el trayecto desde Barcelona á Port-Bou.

Con el arrastre del doble peso, la compañía podrá verificar el transporte de igual cantidad de mercancías con la mitad de los trenes que se emplean en la actualidad, y esto reducirá en una proporcion considerable los gastos de traccion que hoy ocasiona el tráfico. La compañía prepara, ademas, una campaña activísima para la actual cosecha de vino, que habiendo sido muy escasa en Francia, provocará una gran demanda y extraccion por sus líneas, de los vinos de nuestra comarca. Estudia, por último, una combinacion para atraer á su recorrido los vinos de otras regiones, y prepara otras reformas importantes en sus tarifas para que circulen con mas profusion algunos artículos que todavia no tienen el movimiento que merecen.

El célebre diestro Pepe-Hillo cobró en unas corridas en 1777 en Talavera. 240 reales por la lidia de cada toro. Hoy cobran cuatro ó cinco mil y lo hacen peor. Ha pasado por frente á Málaga, de Poniente á Levante una escuadrilla rusa, compuesta de tres fragatas de hélice, que se cree van destinadas á las aguas de Egipto. Un telegrama recibido anteayer del capitán general de Manila, dice que un grupo de moros juramentados entró en el mercado de Joló, dando muerte á cuatro niños é hiriendo á veinticinco. Diez de aquellos fueron muertos tambien. El capitán general adoptó las medidas convenientes para la persecucion y castigo de los criminales, que huyeron.

«El Norte», órgano del Sr. Moret. «Dada asegurada la eleccion en las proximas de diputados provinciales, por el distrito de Cocentaina (Alicante), del secretario del comité de nuestro partido en aquella localidad D. Francisco Falcó Mas.»

La epidemia variolosa continua haciendo muchos estragos en Elda. Por disposicion de la Alcaldia fueron ayer cuidadosamente revisados los andamiajes de la Casa de Desamparados en construccion, resultando hallarse en perfecto estado de solidez y reunir todas las condiciones de seguridad y demas que exigen las Ordenanzas. Celebramos que así sea.

Por consecuencia de las lluvias repetidas del mes anterior, los pilares del puente que sobre el rio Molinar existe para dar paso á las fabricas de la margen opuesta á la carretera, se agrietaron de tal modo, que hacian temer un hundimiento, por lo cual los propietarios de los edificios allí situados, acordaron construir un nuevo puente, que, segun nuestras noticias, quedará definitivamente terminado en la semana entrante. La obra es toda de piedra blanca, lo que ademas de un buen aspecto, le dá una gran resistencia.

Los propietarios que con tanta actividad y acierto han procedido merecen muchos plácemes. El concierto que la Sociedad «El Iris» debia celebrar mañana en el Teatro principal y en el que debian tomar parte el Sr. Albeniz y la orquesta de la música Novísima con arreglo al programa que publicamos, se verificará el miércoles próximo con las mismas condiciones anunciadas.

El concierto que mañana se celebrará en el teatro principal con arreglo al programa que ayer insertamos, dará principio á las 8 y media de la noche y estarán á cargo del Sr. Matas las piezas de la primera y tercera parte, ejecutándose por la «Sociedad de conciertos» las comprendidas en la segunda parte. Los precios de las localidades y entradas se anunciarán oportunamente por medio de prospectos. Nuevamente ha denunciado la Guardia civil de Játiva al coche diligencia núm. 2 de Alcoy, por llevar mayor número de pasajeros que los de reglamento.

No es uno, como hemos dicho, sino dos, los expedientes formados con motivo de la demanda interpuesta por el Ayuntamiento de Alfara con motivo del siniestro ocurrido en aquellos campos. En uno de los expedientes consta la peticion de condona de contribuciones y moratoria, de que hemos dado noticia, y en el otro se solicita un auxilio del fondo de calamidades publicas, el cual ha salido ya para Madrid favorablemente informado, siendo de esperar que no tarde en recaer sobre el satisfactoria resolucion.

Se ha cursado al Consejo Supremo de la Guerra, la hoja de servicios y hechos del señor coronel del regimiento infanteria de Tetuan núm. 47, de guarnicion en esta provincia, D. Julian Amado Salazar.

Por el sargento segundo Juan Pujante Marcon y guardia Juan Selva del puesto de Bigastro en esta provincia, ha sido capturado y puesto a disposicion del juez municipal de dicha villa, Mariano Esquivá Galvez, autor del robo de quinientos pesetas a Mariano Perales Navarrete, la noche del 30 de Setiembre último.

Ayer se recibió, segun noticias, en este Juzgado de primera instancia, un telegrama circular del Excmo. Sr. Ministro de Gracia y Justicia referente a la instalacion de las nuevas Audiencias de lo criminal; mas como quiera que, segun tenemos entendido, el contexto de dicho documento es ambiguo y no deja entender con claridad el fin que se propone, dejamos de hacer comentarios acerca del asunto, hasta saber lo que haya de cierto en lo que al mismo se refiere.

Segun datos oficiales, el movimiento de poblacion ocurrido en los dos pueblos mas importantes de la provincia durante la primera semana del corriente mes, ó sean Alicante y Alcoy, arroja un total de 66 nacimientos y 30 defunciones, y por consiguiente, un aumento de censo de 36 habitantes, de los cuales corresponden 14 a la primera y 16 a la segunda de dichas ciudades.

Los nacimientos han sido 54 varones y 29 hembras legitimos y 3 de los primeros naturales. Eos fallecimientos han ocurrido: 2 de tífus eczantemático, 1 de tífis, 2 de enfermedades agudas de los órganos respiratorios y 9 de otras enfermedades, en Alicante; y 5 de defteria ó crup, 1 de tífis, 3 de enfermedades agudas de los órganos respiratorios, 2 de catarro intestinal y 5 de otras enfermedades.

Esta tarde se celebrará un concierto en el local de la Sociedad «El Fomento» por la familia Box, empezando a la 1 y media. Las piezas que se ejecutarán son las siguientes: PRIMERA PARTE: 1.º El Málaga, polka, Granados. — 2.º Sinfonia de Marth. Flotow. — 3.º Ave-Maria, Gounod. — 4.º Mora, paso doble a dos guitarras, N. SEGUNDA PARTE: 1.º Las hijas de Eva, romanza. — 2.º Aria y Miserere del Trovador, Verdi. — 3.º Tuya, polka de salon a dos guitarras, Penella. — 4.º Salon Eslava, N. TERCERA PARTE: 1.º Un beso, polka, Mora. — 2.º Malagueña, solo de guitarra por la Srta. Box, Arcas. — 3.º Jarabe de Cádiz, a dos guitarras, Damas. — 4.º Potpurri de aires nacionales, Arredondo. — 5.º La Guirnalda, paso doble, Juarrans.

En prueba de que llevábamós razon al denunciar la detestable manera como se verifica la traslacion de las carnes muertas desde el matadero a las mesas de despacho del mercado, debemos consignar un hecho que viene a confirmar nuestras aseveraciones y que ayer por la mañana tuvimos ocasion de presenciar.

Se conducian varias reses en uno de los desventajados carritos de mano con que suele hacer se la traslacion de las mismas, cuando al llegar cerca de la entrada del mereado por la pésima disposicion del vehículo, se escurrieron aquéllas, cayendo en medio de la calle, de donde se trasladaron a brazos a las mesas de venta.

Si esto es digno, si esto es culto, si esto es ni siquiera conveniente, que lo diga quien tiene el deber de velar para que nuestro buen nombre no sufra menoscabo en un servicio como el que nos ocupa. Esperamos, pues, que se corregirán y sin demora tales defectos, so pena de que achaquemos estas faltas a los que con su incuria é indiferencia, teniendo el deber de evitarlas, las consienten.

El servicio de traslacion de carnes estaba relativamente bien montado no hace mucho tiempo y no sabemos a que razon obedece el abandono a que ha llegado y en que se le deja ahora.

Ha regresado a Alicante, procedente de Valencia, a donde dijimos que habia ido, el Secretario de la Diputacion provincial, D. Carmelo Calvo.

En la funcion que se celebrará hoy en la Parroquia iglesia de S. Mauro y S. Francisco en honor de este Santo y a expensas de la tercera orden de penitencia, se cantará por la Sociedad de Con-

tos la misa en «La» del maestro Eslava y será orador el M. I. S. Canónigo Prebendado de la Metropolitana de Valencia, D. Luis Badal y Trencó, que con este objeto llegó ayer a esta ciudad. Dicha funcion empezará a las nueve de esta mañana, debiendo celebrarse a las siete de la misma, misa de comunion general.

Por la tarde a las cuatro se efectuará la procesion general, que promete ser suntuosísima y a la que asistirán todos los Reverendos sacerdotes de esta ciudad. Esta procesion, como dijimos, recorrerá la carrera que sigue la del Còrpus.

Extracto del «Boletín Oficial».

Circular del ministerio de la Gobernacion dictando disposiciones para evitar abusos cometidos por algunas Comisiones provinciales con respecto al plazo para la revision de recursos pendientes é ingreso en caja de mozos que no hacen su presentacion personal hasta mucho tiempo despues de empezada la entrega.

Otra de la Junta de instruccion pública de Alicante, aprobando el itinerario para la visita ordinaria de inspeccion a las escuelas de los partidos judiciales de Jijona y Alcoy.

Estado del movimiento de poblacion en Alicante y Alcoy.

Anuncio de la Direccion general de administracion militar, con las reglas y formalidades con que se verificará la subasta de mil capotes para centinelas.

Otro del Intendente de ejército del distrito militar de Valencia, convocando para contratar la adquisicion de aceite, carbon y paja larga, para el consumo de las factorias de utensilios del distrito, por el tiempo preciso desde la aprobacion por la Superioridad del servicio, hasta fin de Setiembre de 1883.

Pliego de condiciones bajo las cuales la Hacienda pública contrata el suministro de papel de todas clases que puedan necesitar las fabricas de tabacos de la Peninsula, para empaques, envolturas, precintos y otros destinos.

Correspondencias.

Cartas de Madrid.

Madrid 6 Octubre 1882.

Bien hice yo en desear a los aragoneses que su entusiasmo por la subasta de Canfranc, y por haberse adjudicado provisionalmente la misma a la sociedad aragonesa, no tuviera algo de desencanto pasada la impresion del momento. Seguro estoy de que esta tarde al salir de palacio la celosa comision de que formaban parte el baron de la Linde y el Sr. Navarro Ituren; ni esperimentaban idéntica satisfaccion que la que sintieron en el salon de subastas del ministerio d Fomento, cuando vieron que su pliego era el mas ventajoso.

No es esto decir que S. M. el Rey se haya negado a asistir a la inauguracion de las obras, ni que haya puesto reparo alguno: antes por el contrario, se ha manifestado deseoso de visitar a la inmorta Zaragoza y de presenciar los festejos que se tributaran a la virgen, pero el estado de su augusta esposa exige ciertos cuidados y aconseja que no se separe por mucho tiempo de Madrid D. Alfonso. Por otra parte, la reina doña Cristina ansia vivamente visitar a Aragon y orar en la capilla de la virgen y por lo mismo ha conseguido fácilmente de su amante esposo la promesa de que asistirán el año proximo a los festejos que Zaragoza tributa a la Reina de los cielos.

Como la archiduquesa Isabel llegará a Madrid el 18, es posible que el 19 vaya a Zaragoza S. M. el Rey, permaneciendo en ella dos dias, y uno en Huesca.

Despues de salir de palacio, se dirigió la comision al ministerio de Fomento, a quien han interesado en favor de Aragon.

Haria mal en ocultar a Vds. que no falta quien ó quienes aprecian la prematura inauguracion de las obras del ferro carril de Canfranc siendo asi que no se ha adjudicado definitivamente la subasta; que no tiene la compania terreno propio; que no ha contestado Francia a la última nota; por consiguiente, aun no puede llamarse internacional dicho ferro-carril.

Todo esto se dice en palacio y no tardará en llegar a oídos del rey, sino ha llegado ya, y cuando las cosas se discuten y se depuran los hechos, sucede muchas veces que lo que parece un hecho deja de serlo.

Y no digo mas.

Mañana a las dos de la tarde será recibido en audiencia de despedida por S. M. el Rey, el embajador de Francia Sr. Andrieux quien hará entrega de sus credenciales.

A las dos y cuarto será recibido el cardenal pronuncio de S. S. monseñor Bianchi quien presentará a los reyes al legado apostólico monseñor Nibbardi.

portadores que han sido del breve pontificio y del solideo cardenalicio para el nuncio apostólico.

A las tres presentará sus credenciales el nuevo ministro de Venezuela, Dr. D. Eduardo Calcaño.

Ayer firmó S. M. el Rey y mañana publicará la «Gaceta» el R. Decreto, concediendo el tratamiento de excelencia a la ciudad de Alcañiz provincia de Lérida.

Datos curiosos.

La marina mercante en el Japon contaba en 1371 con 96 buques de vapor y 55 de vela, y en 1881, ó sean diez años despues, alcanzó aquel número a 312 de vapor y 394 de vela.

El 26 de Julio último se iluminó por primera vez con electricidad la ciudad de Shangás (China) causando tan suprema admiracion a los chinos que rayaba en terror.

En Bélgica hay construidos muchos mas caminos de hierro de los necesarios, hasta el punto de que algunos de ellos no hay circulacion. Se cuenta que hace pocos dias dijo en la Cámara el ministro de Hacienda, que en la línea de Plandos le dieron un día las gracias los empleados que le vieron subir en un wagon, porque desde mucho tiempo no contaban en los trenes un solo forastero; é indicó además el caso de que un tren en Luxemburgo volteó cayendo en un profundo barranco sin que hubiesen desgracias personales, porque no iba ningun viajero.

Esta tarde han estado en palacio a cumplimentar a S. S. M. M. la Sr. marquesa de Campo Sagrado con sus hijas, el Sr. marqués de Molins y D. Francisco de Cárdenas.

La Comision del centenario de Sta. Terésa compuesta del Nuncio de S. S., el Patriarca de las Indias y D. Manuel y D. Francisco Silvela han estado hoy a ver al Presidente del Consejo de ministros. Es de suponer que no haya tenido otro objeto esta conferencia que tratar sobre asuntos de dicha festividad, que ha de celebrarse en Avila.

Han sido designados para elegir las lamas de lactancia del futuro regío vástago, el médico de la Real Cámara D. Laureano Garcia Camison y el oficial de la Secretaria de la Intendencia D. Natalio Rodríguez Zurdo.

Segun telegramas de Logroño, fueron detenidos dos individuos que se sospechaba fuesen autores del robo perpetrado en Burgos a un teniente coronel de Andalucía. Pero inmediatamente, a viva fuerza é hiriendo de un tiro de revolver a uno de los agentes, lograron escaparse. Mastarde, merced a una esquisita vigilancia, cayeron en poder de la Justicia. Se llaman Julian González y José Martínez, cabo y soldado respectivamente y desertores del regimiento de Andalucía, por cuya razon los han puesto a disposicion del Gobernador militar.

Los últimos rumores en el salon del Congreso acusaban otra conferencia celebrada hoy por varios personajes de la democracia para tratar de la formacion del tercer partido. Entre estos personajes se encontraban los Sres. Martos y Marqués de Cayo—el Rey que segun manifestacion de sus propios éntimos amigos, han adoptado ya las fórmulas para conciliar los intereses de las fracciones democratas que han de unirse con el gran partido de la izquierda. Segun estos mismos amigos de los conferenciados, en la entrevista se ha dado por formada la izquierda genuinamente liberal y creen que ha de consolidarse a pasos agigantados.

Ha conferenciado con el ministro de Estado el ex-ministro de Ultramar Sr. Albacete.

Madrid 6 de Octubre.

Las conferencias ayer celebradas tienen indudable importancia en el «Imparcial», órgano del duque, verá V. la reseña con todos sus detalles. La síntesis es la siguiente: el duque de la Torre ha dado el impulso; deja ahora los detalles a los Sres. Lopez Dominguez y Moret, Montero Rios, Linares Rivas y quizás Martos.

Al punto a que hemos llegado, comprenderá usted la alarma que anoche reinó en los círculos políticos cuando a ellos llegó la noticia de que habian celebrado una conferencia los Sres. Castelar y Moret. Muchos daban ya por monárquicos a los posibilistas. Despues se supo que no hubo mas que una visita de dichos dos señores a Mr. Frere Orban. El hecho, sin embargo, da idea de lo caliente que está la cosa como diria Ferreras en su interesante y accidentado estilo.

Como el Sr. Martos es hasta ahora el que sigue mas remolon—siguiendo en el citado estilo, se discuten ahora sus declaraciones de ayer que son en resumen: aceptacion de la Constitucion de 1869 por los altos poderes previo un periodo no constituyente sino constitucional.

A ella se agarrarán hoy los periódicos ministeriales atacando tales distingos y exijiendo del se-

monarquia de D. Alfonso XII. Veremos que dice a todo esto «El Progreso.»

He evitado en los últimos dias hablar de los escándalos de la «Fé» y el «Siglo Futuro». De todo es probable haya algun desafío en estos que interviendra el joven Balantegui, director del «Cabeçilla».

Esta noche habrá consejo de ministros al cual se atribuye por anticipado no escasa importancia política.

Es ya seguro el nombramiento para director general de Agricultura de D. Hipólito Rodríguez, primo del Sr. Sagasta, es director de la «Iberia» y padre del actual director del «Cabeçilla». El «Norte» hoy sin comentarios la lista de los individuos dirreccionarios de las juntas supaemas del partido democrata monárquico. Figura entre ellos el Sr. Martos Gimenez: el distinguido y joven orador y amigo del general Beranjer y parece que ocupará un cargo de confianza junto al general Serano.

Ha cedido el alza ayer iniciada. Interior 66 70, 65 y 60. Exterior 66 45, 50 y 45. Amortizable: 79 75, 79 85 y 80. En observaciones 79 75.

Consolidado 29 20: 225, 15 y 125. Nada a plazo. Ferros 58 20 y 58.

Cubas: empieza y cierra al entero: para mañana 99 20 y 15. Cédulas del Banco Hipotecario; al 6 p 40; al 5 p 98 60.

Acciones del Banco. Como ayer 404 y 405. Ultimos precios: a las cuatro de la tarde. Queda el consolidado a 29 40 al contado y 29 25 fin de mes, dinero. Mercado flojo.

Boletín religioso.

SANTOS DE HOY.—Sta. Brígida y Sta. Benedicta. SANTOS DE MAÑANA.—S. Dionicio Areopagita.

Cultos.

Farroquia de S. Mauro y S. Francisco.—Último de Cuarenta Horas y fiesta principal de la Tercera Orden de Penitencia. A las siete de la mañana tendrá lugar la misa de comunion general. A las nueve la conventual, cantándose por la Sociedad de Conciertos, la misa en «La» del maestro Eslava, siendo orador el M. I. Sr. Dr. D. Luis Badal y Trencó, Canónigo Prebendado de la Metropolitana de Valencia. Por la tarde a las cuatro la procesion general en honor del Santo Patriarca, con la asistencia de todos los Reverendos sacerdotes de esta ciudad.

ULTIMA HORA.

SERVICIO TELEGRAFICO PARTICULAR DE «EL SERPIS».

(AGENCIA FABRA.)

Madrid 7 Octubre (3-20 mañana).

A las dos de esta madrugada ha terminado el Consejo de ministros, reunido a las diez. Los consejeros responsables se han ocupado de la resolucio de varios expedientes, de los tratados de comercio en ajuste, de algunos indultos solicitados y del proyecto de ley municipal que se ha de presentar a las Cortes.

Entrando despues en el examen de la situacion politica, han convenido todos los ministros en la posibilidad de una avenencia con el duque de la Torre, cesando con esto el peligro que ofrece para la existencia del Gabinete, la actitud del mismo.

Se ha tratado tambien del viaje del Rey, decidiéndose que vaya a Aragon despues del día 22 del corriente.

Madrid 7 Octubre (6-50 tarde).

Se anuncia un manifiesto de los partidarios del duque de la Torre, exponiendo sus aspiraciones y doctrinas.

Se están esperando notas diplomáticas de las respectivas potencias, para acordar la prórroga de los tratados de comercio.

NOTA.—A la hora de cerrar la edicion no hemos recibido el telegrama que nos comunica la «Agencia Express» y la cotizacion de la Bolsa.

Escuela de contabilidad

Desde el 15 del próximo mes de Octubre de 7 a 9 de la noche, se abre una clase de Contabilidad por partida Doble, en la calle de San José, número 37, principal, izquierda. Los que desean ingresar en ella, podrán en tiempo oportuno, pasarse por el citado domicilio, todos los dias de 11 a 12 de la

LOS DOMINGOS DE EL SERPIS

La responsabilidad de los escritos se deja íntegra á sus firmantes.—No se devuelven los originales.

ALCOY 8 DE OCTUBRE DE 1892.

La semana

Hace setecientos años, en 1182, vino á la vida en un rincón de la Umbria, en Italia, un niño que, andando el tiempo, hubo de ser estrella fulgurante de la Iglesia, que con razón le ha puesto en sus altares, apellidándole Seráfico patriarca: era Francisco de Asís, que muy joven abandonó las dulzuras con que el mundo brindaba á un hombre de su superior inteligencia y de sus relevantes condiciones, y abrazando el estado monástico, se hizo fundador de la orden que lleva su nombre, basada en la pobreza más absoluta y en la humildad más perfecta.

El tiempo, que tiene la virtud de agigantar los grandes caracteres y de exaltar los grandes géneos más y más, á medida que vá pasando, al par que borra hasta la más leve huella de lo deleznable y lo pequeño, ha venido á prestar la aureola de la gloria al humilde mendicante, y hoy al cabo de siete siglos, esta generación tan vilipendiada, esta generación tan despreciada, según algunos, ha venido á depone los testimonios de su admiración al pie de la imagen del santo de Asís, y á celebrar con inusitada pompa el cumplimiento del séptimo centenario de su advenimiento al mundo.

Entre el inmenso número de pueblos que en todos los ámbitos del globo se disponían á celebrar tan memorable suceso, contábase nuestra ciudad, y, por cierto, de manera tan digna y entusiasta ha sabido conmemorarle, que ha sobrepasado la realidad á lo que se esperaba, con ser esto mucho.

Dejese tal resultado á la poderosa iniciativa del digno e ilustrado Cura de la parroquia de San Mauro (antigua iglesia de S. Francisco), y á la cooperación que le han prestado el reverendo clero y los vecinos, que todos á una han procurado aportar su ayuda á la obra común; á fin de allegar la mayor suma de esfuerzos posible y que las fiestas resultasen dignas del santo á quien eran dedicadas.

Las funciones de iglesia han revestido una pompa y brillantez inusitadas, habiendo tomado parte en ellas varios de los más reputados oradores eclesiásticos de la diócesis; y en cuanto á las demostraciones de júbilo callejeras, ha habido músicas casi toda la semana, en la plaza y calle del santo festejado, é iluminación general en todas las calles pertenecientes á la circunscripción parroquial; y en muchas casas del resto de la población, tomando con esto la ciudad un aspecto animado verdaderamente digno de llamar la atención.

La buena fé.

No sé si VV. serán de mi opinión en este asunto, porque á mí me parece que la «buena fé» es un disparate, filosóficamente considerada la frase, una especie de pleonásmo que debería suprimirse.

Sin embargo, como esta es una idea reaccionaria, suplico á los lectores más liberales que me dispensen el favor de continuar leyendo y de dar por no escrito lo que les incomode, suponiendo que así suceda; que yo tengo para mí que somos muchos los mortales anti-liberales ó anti-progresistas.

Comprendo que llegue á evaporarse del corazón del algún ciudadano la virtud teológica que llaman «buena fé» que no se repone nunca, y vuelvo á hablar en retrógrado, como diría Suñer. Para llegar á ese grado de civilización y cultura, se necesita una sabiduría como la del autor citado, por ejemplo.

Pero lo que no puedo explicarme son las diferentes clases de la fé. Que unos la pongan en el Creador y otros en el Dios turba, se explica, aunque no se comprendan ciertas creencias de los que, si nada saben, todo lo presienten; como el maestro Wagner el gusto artístico de los filarmónicos del porvenir, y el maestro Barbieri al maestro Wagner y á todos los maestros de música popular archaica.

La fé de los antiguos ha salido falsa al cabo de algunos años ó de algunos siglos; nuestros alquimistas político-sociales han examinado y analizado los sentimientos de las generaciones que tuvieron la desgracia de precedernos, y si hoy tuvieran el horror de vernos, de seguro nos negarían la paternidad que les ha concedido el tiempo; han descubierto nuestros moralistas que hay buena y mala fé.

Como consecuencia de esta división, ya sabemos á qué atenernos en las teorías; los conocimientos filosóficos y psicológicos adelantan prodigiosamente: estamos á dos líneas del conocimiento general del hombre por el revés y por el derecho.

Vamos conociendo y clasificando sus condiciones morales como sus propiedades físicas, estableciendo las divisiones de virtudes y vicios con todo el talento que nos distingue; formando por grupos las facultades y los sentimientos, metodizando, popularizando las ciencias... Esta es la palabra magna, elocuente: popularizar. ó, como quier dice: «ponerlo todo al alcance de todos, menos lo que no conviene al profeta divulgar.»

Popularizar es poner en práctica una caridad bien ordenada (empezando por uno mismo).

Hay buena fé y mala fé: la moderna es la buena por supuesto. Como que somos nosotros los que hemos hecho la división. La mala fé es la antigua.

La buena fé se distingue en sus palabras y en sus obras. Entre el infeliz aldeano que cree en la posibilidad de volar, mediante la mala voluntad de un duende, y el hombre culto que hoy gasta la sociedad, y que niega para convencer de su talento y muerte reputaciones, y ridiculiza á los progenitores de la ciencia, para demostrar la propia sabiduría, no hay punto de contacto.

El fanático por la fé religiosa, ó filosófica, ó política, es un hombre de mala fé, según las definiciones prácticas de los más liberales é instruidos entre los sabios que van saliendo.

El que todo lo duda, el ser modesto que no se atreve á creer por no ofender á su sabiduría, es el hombre de buena fé.

La buena fé se encuentra en todas partes y se extiende con el progreso. Comparada la estadística criminal de principios de siglo en España con la de estos años de la segunda mitad, se convencerán VV. de que esta es la que puede llamarse con fundamento una cara mitad.

Es verdad que la civilización necesita sus desahogos, y que esto nada dice contra la buena fé. Un hombre puede romper cualquiera cosa á otro, ó despachar á su mujer, ó prescindir de sus hijos con muy buena fé. Comparándose con Saturno, hasta resulta un padre sensible.

Las estafas se llaman abusos de la buena fé, cuando á mí me parece que son abusos de mala fé contra la buena.

Con muy buena fé comete un hombre político la más memorable zanganada. Con muy buena fé promueve una revolución un ciudadano audaz, y con muy buena fé se llega á la lucha, y se asesinan los hermanos, y el vencedor concluye con los vencidos que quedan en pie.

Con muy buena fé abre su establecimiento el prestamista, y con muy buena fé escribe el autor sus comedias, y con muy buena fé se las silba el público.

Con muy buena fé se dictan los bandos de policía urbana, y con muy buena fé se burlan de ellos los vecinos de mejor fé.

El pueblo asistía en otros días al espectáculo de los autos de fé, y seguramente asistía de buena fé; hoy decimos lo contrario, porque hemos cambiado el punto de vista.

La buena fé de ayer es hoy mala, y vice versa; y este es otro descubrimiento, porque siguiendo esta ley ya sabemos lo que la posteridad juzgará de nuestra buena fé.

Para convencernos de que es buena y hacer una especie de pre-protesta contra los juicios de los siglos venideros, pongamos de relieve los actos y los pensamientos generales que nos acreditan como representantes de la buena fé.

La beneficencia oficial, y vecinal, y social y funeral se extiende de una manera prodigiosa: que compare la historia estos días, en que hay multitud de juntas para hacer la caridad, enjambre de sociedades filantrópicas ó filarmónicas, y una plaga de empresas fúnebres que se encargan del cadáver y entregan el recibo á la familia, sin causarla más molestias, sin que el padre tenga que pensar en el hijo, ni el yerno en la suegra, ni el esposo en la esposa.

En tiempos de nuestros antecesores no encontraba un hombre donde caerse muerto.

Es verdad que la caridad se ejercía por la religión; pero sin el aparato oficial que le dá más lono y la esparce y la hace fructífera para el caritativo.

Sigo aduciendo razones.

Cuando recibimos la noticia de que alguno entre nuestros conocidos ha salido del fango, ha conseguido una posición, la primera palabra que acude á los labios es una exclamación que revela el asombro; el primer pensamiento que acude á nuestra cabeza es el del harto, la venta deshonrosa ó la infamia, según las condiciones que concurren en el individuo objeto de la conversacion.

«Fulano ha vuelto de Cuba,—dice uno,—y viene muy rico.» La respuesta no se hace esperar; mental, ó hablada, es la siguiente, á poco más ó menos: «Ya lo creo, habrá metido la mano.» No se dice donde, pero se supone que donde hubiera dinero.

«He visto á Julia en un palco de la ópera.»

Contestacion.
«Si, ahora dicen que un brigadier la visita.» y no basta que uno diga: «No es verdad; el padre de esa muchacha era inmensamente rico, é infinitamente miserable, y hasta despues de su muerte no han podido la esposa ni la hija disponer de un céntimo.»

«Zutanto ha escrito un drama soberbio.»

Respuesta:
«No es posible; ¿cómo ha de escribir nada un hombre que pertenece á tal ó cual partido político y que es natural de Burgos?»

«Anoche se incendió la casa de...»

Interrupcion:
«Si, señor, sí, diga V. que la incendió el dueño porque le habia asegurado en una cantidad que no valia.»

Objecion:
«Hombre, por amor de Dios, si se le ha que-

mado un hijo.»

El otro:
«¿Y qué?»

Yo:
«¿Le tendria tambien asegurado?»

Esto, como Vds. comprenden, es hijo de la buena fé, así como los amigos, modelos, las mujeres leales, etc., etc.

Lo que honra al prójimo, ó le favorece, ó le produce bien, es siempre objeto de duda; lo que le perjudica ó le vilipendia, no necesita demostracion.

Creo que no se puede pelar mas buena fé.

EDUARDO PALACIO.

Revista de Madrid

Se abrió la Comedia y Mario al frente de sus compañeros, hizo las delicias del público.

Mario, es Mario; el actor más estudioso que tenemos, y el más querido del público.

En ninguna parte se cuidan más los detalles que en la Comedia; en ningún otro teatro se encuentran mejores novios que en el coliseo de la calle del Príncipe.

Pero no hay muchacha de veinte años que no proponga á sus papás el abono á la Comedia cuando llega la temporada.

Este año es el privilegiado para las empresas teatrales.

La zarzuela tiene un lleno todas las noches y lo mismo acontece con Lara, Alhambra y la Comedia.

El abono del Real ha superado las esperanzas. El teatro de Apolo se propone con Vico y la Mendoza, dirigidos por Valero, hacer su campaña decisiva.

El Español abrirá sus puertas el sábado con la familia de los Calvos y otros actores importantes como el imprescindible Donato.

Este año van á resucitar de nuevo los «Chorizos» y «Polacos.»

Lo que no abundan son las obras dramáticas. Apenas si se indica algun drama.

En la Comedia sus autores de uso preparan algunos sainetes en tres actos que harán reír grandemente á la concurrencia.

Se habla de una comedia de Palencia titulada «El señorito Carlos», de otra de Marco «Los conocimientos», y de otra de Flores García «La jaula».

Ya tenemos en perspectiva tres éxitos ó tres fracasos:

Los que están de capa caída son los circos de caballos.

Cuando llega el invierno la tralla y los títeres se retiran; la empolvada careta del clown cede su puesto á la mueca de nuestro galán cómico, rival del clown muchas veces en saltos y piruetas.

Mr. Parish dá las últimas boqueadas apurando la pantomima en cuatro actos «Sedvica ó la Venganza del conde Rotoff».

Es una lástima que concluya, ahora que los niños empezaban á conocer bien los pasos bailables, y el traidor á tirarse de los pelos con convicción.

En el circo Hipódromo de verano, empiezan á liar los utensilios de los volatines y dar los imprescindibles beneficios cuando todo vá concluyendo.

Los más aplaudidos de los payasos emigran, los Hülmes están en Capellanes, los Pinauds han huido en busca de público.

La principal concurrencia de los Circos son los niños y estos en invierno se acuestan temprano.

«Donna Juanita» opereta de Suppé, estrenada por los bufos italianos en la Alhambra, ha venido á coronar la serie de triunfos de la compañía del señor Scalvini ha conseguido durante el verano.

No hay que decir que la música de Suppé es alegre, retazona y picaresca; el nombre del autor justifica los calificativos.

Pero el gran éxito de la opereta se debe más bien los movimientos de la Sra. Roselli, que hace un cadete de los más desenvueltos y una «Donna Juanita» sumamente graciosa y bien formada.

La gente del coro exhibió sus formas con toda la desnudez posible.

Los aplausos de los espectadores indican que cumplieron.

En la representación de «Los Hugonotes»:

—Papá, por qué dicen tantas veces «traidor».

—Calla, tonta, eso es un requiebro en italiano.

RAFAEL COMENGE.

Album anecdótico

En un ministerio:
Dos oficiales regañando.

El uno.—Es usted un animal!

El otro.—Y usted un pilla.

—No hay mayor idiota en todo el mundo!

—No, hay en la tierra un hombre más ladrón!

El jefe.—Eh! caballeros. ¿Sa han olvidado ustedes que estoy yo aquí?

Histórico:
Lugar de la escena, una iglesia.

Una mamá vá á confesarse y lleva consigo á un niño de pocos años.

El niño no quiere estar quieto y corretea de aquí para allá.

La mamá con ademán severo le reprende diciéndole:

—Estate quieto, ó si no te llevará el diablo.

—¡Aquí! república el niño con ademán de sorpresa.

—Caballero: ¿tiene V. la bondad de indicarme desde hay una fonda de á dos pesetas el cubiéto?

—Si, señor: vuelva V. esa esquina y á lo último de la calle, á mano derecha, hay una.

—Mil gracias; y... ¿podría V. decirme ahora donde encontraría yo las dos pesetas?

En un café:

—Chico, dame un pitillo.

—No tengo, te daré un puro.

—¡Mejor!

—Toma.

El joven procura encender el puro, lo consigue á fuerza de... mandíbulas y exclama:

—¡Caramba, que malo está esto!

—¡Malo?— responde el otro,—pues cada puro de esos me cuesta una peseta.

—Lo creo. De fosforos.

ALCOY 1892. Imprenta de EL SERPIS, c. Mercado 14.

SECCION DE ANUNCIOS

CÁPSULAS MATHÉY-CAYUS

Estas recomendaciones... píldoras de París, para curar... Blenorragia, la Cistitis del Cuello, el Catarro y las Enfermedades de la Vejiga y de los Organos genito-urinarios.

CÁPSULAS Y GRAGEAS del Doctor CLIN

Las Cápsulas y las Grageas del Dr. CLIN se emplean con el mayor éxito en las Enfermedades Nerviosas y del Cerebro, las Afecciones del Corazon y de las Vías respiratorias, y en los casos siguientes: Asma, Insomnio, Tos nerviosa, Espasmos, Palpitaciones, Coqueluche, Epilepsia, Histerico, Convulsiones, Vertigos, Váridos, Alucinaciones, Jaquecas, Enfermedades de la Vejiga y de las Vías urinarias y para calmar las excitaciones de todas clases.

CARBANZOS BUENA CLASE... a 50 reales arroba valenciana... Se expenden en la Droguería del Moro Mer.

BRANDT PILDORAS SUIZAS DEL FARMACEUTICO RICH. BRANDT... CONTOA: Flatulencias, Acedias del Estómago, Hemorroides, Constipacion, Enfermedades del hígado y de la Bilis, Sangre viciada, Afluencia de Sangre, hácia la cabeza y el pecho.

Aguardientes, vinos, espíritus y licores DE VARIAS CLASES. Especialidad en Anís del Leon a 12 rs. botella, y Jarabe de Zarza a 7 rs. botella sin casco 5 rs.

FUENTE DEL ORO Vall 2, Alcoy. DE VICENTE IGUAL

GIMNASIO HIGIÉNICO ALCOYANO bajo la inspeccion facultativa DE DON ISIDRO SALAZAR y dirigido por DON ENRIQUE BRAVO

Adultos, de 6 y media a 9 de la noche 5 pesetas. Reservado para señoras y niñas 11 a 12 mañana 5 id. Niños 5 a 6 y media tarde 5 id.

TINTURAS PARA EL PELO. Eau de Cythere pour rendre aux cheveux, leur cuance naturelle petrimitive sans les teindre et saucer la peau. Régénérateur Universel des cheveux de Mad. S. A. Allen, la meilleure preparation pour la coiffure.

Vmacen de Máquinas de Vapor inglesas BOMBAS DEL ÚLTIMO SISTEMA PRIVILEGIADO para elevacion de aguas y riego y toda clase de accesorios de maquinaria de

BACK Y MANSON 36 NEW BROAD ST. = LONDRES. Unico depósito en España, Plaza de Palacio. - Barcelona. - ALMACEN 21, triplicado. - Máquinas horizontales mejoradas con condensadores de 6 hasta 50 caballos de fuerza.

LA ESPAÑA GEOGRÁFICA Estadística, Histórica y Monumental escrita por Don R. Amador de los Rios. Esta interesante publicacion se compondrá de unos 60 Cuadernos en folio, con 49 láminas, al precio de 4 PESETA 25 CENTIMOS EL CUADERNO.

BELDA HERMANOS Calle Sta. Elena, n.º 12, esquina a la del Cura Belloch.

FÁBRICA DE TEJIDOS DE YUTE EN VARIAS CLASES para enfardar y sacos envase.

Guia del comprador en Alcoy. Anuncios recomendados. Arroz, Legumbres, Guano, Cal hidráulica, petróleo y otros. Manuel Segura, Sto. Tomás 3.

Tienda de comestibles DE MANUEL SEGURA Sto. Tomás 3. Garbanzos, arroz, legumbres, chorizos, quesos, manteca de Flandes, salchichon de Vich, aceite, alpargatas y otros géneros.

HIERRO QUESADA Unico reconstituyente para combatir todas las afecciones ocasionadas por debilidad y pobreza de sangre. En un minucioso analisis químico publicado en todos los periódicos de medicina, esta demostrando que el Hierro Quesada es mas rico en medicamento que el de Bravais y todos los demas.

LA MODA ELEGANTE ILUSTRADA Periódico especial de Señoras, Señoritas y Niños. INDISPENSABLE EN TODA CASA DE FAMILIA. Precios de suscripcion. Ediciones económicas. - Tercera edicion: - con 12 figuras iluminadas, y 24 suplementos con patrones de gran tamaño, 6 dibujos, para toda clase de bordados y labores.

LA ILUSTRACION española y americana Esta publicacion, sin rival en nuestro idioma, es hoy considerada como una de las mas completas de su indole que ven la luz en el mundo civilizado, y los amantes del progreso en las ciencias, las artes y la industria hallarán siempre en esta Revista que entusiasta propagadora de los adelantos de la cultura moderna, á la vez que un medio de segur, sin que la atencion se fatigue, el movimiento intelectual y político de todas las naciones.

ALICOR BREA MÚNERA. Toda dolencia pulmonar, gorgoteo, gripas respiratorias, herpes, etc. crónicas y demás enfermedades pleurales, reumáticas, debilidad general, como reconvalecencia, etc.

L OMBRIZ SOLITARIA GLOBOS SECRETAN Unico remedio infalible, inofensivo, fácil de tomar y digerir, empleado con éxito constante en los Hospitales de París. - Farmacia SECRETAN, Av. de Valenciennes, 87, PARIS. - Evitar Imitaciones.

PILEPSIA Espasmos, Eclampsia y Neurosis son RADICALMENTE CURADAS por el método de los honorarios se pagan despues de la curacion. Tratamiento por correspondencia.

PROF. DR. ALBERT 29, Avenue de Wagram, 29, Paris.

GRAGEAS, ELIXIR y JARABE DE Hierro del Dr Rabuteau. Los numerosos estudios hechos por los sabios mas distinguidos de nuestra época, han demostrado que las Preparaciones de Hierro del Dr Rabuteau son superiores a todas las demas ferruginosas en los casos de Clorosis, Anemia, Palidez, Peridosis, Debilidad, Estomatocia, Convalecencia, Debilidad de los Niños, y las enfermedades causadas por el Empobrecimiento y la Alteracion de la Sangre a consecuencia de las fatigas y excesos de todas clases.

EL SERPIS PERIÓDICO DE LA MAÑANA. PRECIOS DE SUSCRICION EN ALCOY: 1,50 pesetas al mes, 4,50 trimestre. = FUERA, 5,25 trimestre. - ESTRANGERO. 15. = ULTRAMAR, 8. - Números sueltos, 10 cts. de peseta. Se suscribe en Alcoy en la Administracion, calle del Mer-